

Martes, 29 de mayo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

EL ROCÍO

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

UGT insta a los profesores de la Universidad a denunciar por exceso de horas

UGT insta a los profesores de la Universidad a denunciar por exceso de horas

El sindicato promueve una campaña en la UGR contra la aplicación del Decreto 14/2002

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 19.05.2012 - 01:00

1 comentario

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

FETE-UGT va a promover una campaña de denuncias particulares sobre cualquier directriz del Vicerrectorado de Ordenación Académica de la Universidad de Granada (UGR) que implique la sobrecarga horaria por la aplicación del Decreto-Ley 14/2012 que permite el incremento de la dedicación del profesorado.

El secretario general de Universidad de Granada de UGT, Antonio Oña, explicó ayer que este decreto recoge que la dedicación docente puede pasar de 24 a 32 créditos para la mayoría del profesorado universitario. Sin embargo, "cualquier incremento unilateral de la carga lectiva superior a los 24 créditos incumple preceptos básicos de la regulación laboral, de la función pública y de la autonomía universitaria y sería, por tanto, objeto de denuncia por el profesor afectado", afirmó ayer el representante del sindicato.

Esta sobrecarga de docencia se ha establecido sólo en función de los sexenios, que se convierten, según UGT, en el único instrumento para valorar la investigación, ignorando su papel originario como complemento retributivo. Por eso, Oña considera que si se aplica el decreto, la docencia se convertirá en "un castigo".



1 comentario

0 votos



1 COMENTARIO

1 **crisobal** 19.05.2012, 10:31

Sr. Oña quien denuncia y ante quien a los docentes que in cumplen con las horas lectivas?, por que haberlos ailos.

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Turistea con nosotros
www.hotelencinacentenaria.es



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el Premio Lorca a las paellas de